

opusdei.org

“San Josemaría pone a los cristianos ante Dios”

El DVD sobre el fundador del Opus Dei está en 8.000 kioskos españoles. ‘Josemaría Escrivá, enamorado de Dios, apasionado por la vida’ también está siendo presentado a los medios de comunicación en diversas ciudades: Palma, Bilbao, Pamplona, Valladolid, La Coruña... Ofrecemos un resumen del acto celebrado en Valencia.

04/06/2004

El pasado jueves 27 de mayo tuvo lugar en Valencia la presentación del DVD “Josemaría Escrivá. Enamorado de Dios, apasionado por la vida”. En el acto, organizado por el Colegio Mayor Albalat, intervinieron: Pablo Cabellos, vicario de la delegación del Opus Dei en Valencia; Amparo Catret, madre de familia, profesora del colegio Guadalaviar y escritora; y Gustavo Entrala, socio-director de la productora del DVD 101.rpm.

Pablo Cabellos explicó que en los santos se reflejan las riquezas de Dios, y entre ellas destacó la simplicidad divina que se transparenta en lo que San Josemaría denominaba “unidad de vida”. En su intervención, el vicario de la delegación de Valencia expuso

algunos apuntes del perfil espiritual y humano del fundador del Opus Dei.

En cuanto al título del DVD, glosó que era “enamorado de Dios en todo: todo le movía a Dios, todo le llevaba a Dios”, y respecto a la faceta de apasionado por la vida, dijo que “eso es el espíritu del Opus Dei, eso es lo que Dios le hizo ver. San Josemaría pone a Dios ante los cristianos corrientes”.

La intervención de Amparo Catret fue un agradecimiento hondo y sincero a las enseñanzas de San Josemaría sobre el matrimonio y la familia, muy presentes en el DVD. Recordó, por ejemplo, la afirmación del fundador del Opus Dei de que “bendecía con las dos manos el matrimonio porque –como él decía de esa manera que transmitía su magnanimidad– no tenía cuatro”.

También destacó otra frase, que se puede encontrar en el encuentro de

San Josemaría con familias venezolanas recogido íntegramente en el DVD, en la que dice que el amor matrimonial “será un amor que irrumpirá hasta el Cielo”.

Gustavo Entrala contó que la idea de realizar este DVD nació cuando su socio y él, a la vista del medio millón de personas que asistieron a la canonización de Josemaría Escrivá, vieron que la figura del fundador del Opus Dei no era una figura sólo para la gente de esa institución, sino para la humanidad entera.

La realización ha llevado un año y se ha partido del ingente material filmado. Entrala subrayó el buen sentido y coraje de don Álvaro del Portillo, primer sucesor de San Josemaría, por su empeño en que se realizasen estas filmaciones. Tras las intervenciones se proyectó un vídeo que explica la estructura del DVD y su facilidad de navegación y manejo.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-es/article/san-
josemaria-pone-a-los-cristianos-ante-
dios/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-pone-a-los-cristianos-ante-dios/) (18/08/2025)